

Con diferentes actividades de sensibilización comunitaria respecto al cuidado del entorno, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) celebró el Día Mundial del Medio Ambiente en Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y San Felipe.

En la Ciudad Jardín, específicamente en el campamento Felipe Camiroaga, trabajadores del Programa de Emergencia de Empleo (PEE) de la institución forestal participaron en un operativo de retiro de residuos voluminosos y desechos verdes. Y paralelamente, junto a guardaparques de la Reserva Nacional Lago Peñuelas, montaron un stand sobre los recursos naturales y culturales de las áreas silvestres protegidas, donde, además, obsequiaron árboles nativos.

#### Anuncio Patrocinado

Lo anterior, en el marco de una jornada medioambiental organizada por la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Viña del Mar, que también consideró instalaciones sobre tenencia responsable de mascotas y manejo de residuos orgánicos, entre otras.

Conaf también estuvo presente en el Patatur Ecoeducativo 2023, realizado en el Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, con una estación relativa a prevención de incendios forestales, uso de herramientas para el combate, compostaje y alternativas al fuego para eliminar desechos silvoagropecuarios.



**WAV | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

Por otro lado, en el colegio Saint Jullian de Forestal Alto, el grupo de Intervención Social de la corporación brindó una charla sobre las características, cuidados y beneficios de los árboles. En esa línea, la institución forestal donó tres plantas nativas al establecimiento educacional.

En el colegio Diego Thompson de Valparaíso, guardaparques del organismo forestal y detectives de la Brigada Investigadora de Delitos contra el Medioambiente y Patrimonio Cultural (Bidema) de la PDI plantaron árboles nativos junto a estudiantes, profesores y apoderados.

En el colegio José Miguel Ibáñez de Quilpué, profesionales de Conaf dictaron charlas sobre el cuidado de la flora y fauna, con énfasis en la prevención de incendios forestales. Además, obsequiaron tres árboles nativos al recinto, los cuales serán plantados próximamente por la comunidad educativa.

A su vez, en el jardín infantil Hormiguitas de Aconcagua, en San Felipe, el personal provincial de la corporación realizó una didáctica presentación con cuentos, para impulsar entre los párvulos conductas amigables con el medioambiente. En ese contexto, niñas y niños plantaron ejemplares arbóreos.

Conaf celebra el Día del Medio Ambiente en Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y San Felipe

Al respecto, el director regional del organismo forestal, Luis Correa, manifestó que “nuestros departamentos desarrollaron una serie de actividades para celebrar la semana de medioambiente y, obviamente, promover la protección de los ecosistemas boscosos y xerofíticos, la arborización urbana, la conservación de la biodiversidad y la prevención de incendios forestales”.

En ese sentido, acotó que “es sumamente importante fomentar la educación ambiental en la población, especialmente entre niñas y niños. Por eso quiero destacar la labor de nuestros equipos en terreno, así como la coordinación con otras instituciones, colegios y escuelas”.



Conaf celebra el Día del Medio Ambiente en Viña del Mar, Valparaíso, Quilpué y San Felipe



y tú, ¿qué opinas?